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⑵ 今後のスケジュールについて

⑶ その他
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・資料１ 朝霞地区４市共用火葬場設置基本構想策定支援業務（中間報

告）

・資料２ 今後のスケジュール（市民・議会対応関係）

そ の 他 の

必 要 事 項

記録方法：要点記録



審議内容（内容、結論等）

進行：事務局長

１ 開会

２ 会長挨拶

（会長 議事進行）

３ 議題

⑴ 朝霞地区４市共用火葬場設置基本構想策定支援業務（中間報告）

副事務局長から、資料を基に説明が行われた。

【説明】

・ 基本構想策定支援業務については、公募型プロポーザル方式により選定された、

パシフィックコンサルタンツ株式会社と令和５年７月１４日に契約を締結し、基礎

調査や環境調査等を進めている。

・ １の業務全体進捗状況については、将来死亡者数や必要火葬炉について、４市の

将来人口を基に推計を進めており、火葬炉の必要数は１０基から１６基程度と想定

される。施設の必要機能については、必要炉数の算定後に必要となる部屋やその規

模を整理し、施設の規模を算定する。

・ 環境アセスメントについては、大気質や気象、騒音や交通量調査を実施してお

り、今後、冬季に行う調査結果と合わせて総括する。環境調査の実施にあたり、建

設候補地に近い志木市と朝霞市の近隣町内会に調査内容のお知らせを配布し、回覧

板にて周知を図っている。

・ 建設候補地に必要な許認可や課題については引き続き整理を行っていく。

・ ２の式場整備方針については、４市で登録のある市民葬業者を対象にアンケート

を行い、利用者のニーズとして、ペット火葬炉や１０人から５０人規模の葬祭場を

必要としていることなどを把握したので、それらの結果を参考にしながら進める。

・ ３の敷地設定については、必要炉数や施設規模を算定後、現候補地での施設配置

を検討する。建設候補地の面積は１９，７９７㎡あるが、敷地面積が不足する場合

は、追加の敷地範囲や面積の整理が必要となる。

・ ４の交通アクセスについては、現段階では建設候補地北側の市道からのアクセス

となるが、将来２５４バイパスが整備された場合のアクセスも考慮して敷地内の施

設配置や車両の動線等を検討する。懸案として、市道の地下水路のボックス補強が

必要なため、現状のままでは大型車両は新宮戸橋側からアクセスすることができな

い。



【質疑】

１．業務全体進捗状況について

・ 〔委員〕火葬炉数について、周辺の施設はどの程度なのか。

→ 〔事務局〕しののめの里６基、川越市斎場１２基、川口市斎場１０基（増設ス

ペース４基）等となっている。

→ 〔会長〕他市事例も踏まえ適切な炉数の算定を事務局で進めてもらう。

２．式場整備方針について

・ 〔委員〕式場整備方針について、葬祭場は必要だと思う。

→ 〔委員〕葬祭場があった方が移動の手間等を考えると利便性が高い。

→ 〔事務局〕葬祭事業者アンケートからもニーズは高いようである。

葬祭場は設置の方向で検討を進めることとし、敷地面積の問題があ

るため、葬祭場無しのパターンも並行して検討は進める。

３．敷地設定について

・ 〔委員〕敷地設定について、敷地面積は足りないのか。

→ 〔事務局〕火葬場だけ（式場無し）なら収まるのではないか等、現在検討して

いる。

→ 〔委員〕火葬場だけでも火葬炉数によっては、足りなくなりそうだが、購入可

能な土地はあるのか。

→ 〔事務局〕現候補地周辺は測量を行っていないため、測量結果をもって検討す

ることとなる。

→ 〔委員〕測量等は早めに対応ができないか。敷地面積が決まらないと詳細な検

討は難しいと思うが。

→ 〔会長〕来年度予算に測量費用を計上することは可能か。

→ 〔事務局〕令和６年度に測量を実施する方向で調整する。

⑵ 今後のスケジュールについて

副事務局長から、資料を基に説明が行われた。

【説明】

・ 基本構想（案）については、令和６年９月上旬の完成を予定している。

・ 市議会議員への説明については、各市において令和６年第３回定例会の全員協議

会を予定している。

・ 市民説明会については、基本構想（案）の説明を令和６年１０月から１１月の間

に各市を会場にして１回以上の開催を予定している。

・ パブリックコメントについては、令和６年１１月から１２月の実施を予定してい

る。パブリックコメントの結果を踏まえ、必要があれば基本構想（案）を修正し、

令和７年１月から３月の間での完成を予定している。



【質疑】

・ 〔委員〕議員説明は９月議会ということか。

→ 〔事務局〕順調に進めば、９月議会と考えている。

→ 〔会長〕基本構想策定が遅れるようであれば、１２月議会での説明となることも

有り得る。

→ 〔委員〕志木地区衛生組合への説明時期はどうなるか。

→ 〔事務局〕４市での議員説明後と考えている。

⑶ その他について

特に無し

４ 閉会


